

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Ariane Moreau

<https://www.cadre21.org/membres/ariane-moreau-cssda-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2020-05-13 01:45:18

# Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ?  
Je me rends compte que je ne prends pas suffisamment de précautions en général. Il est plus facile que je le croyais pour quelqu'un de mal intentionné d'obtenir des informations sensibles ou de faire du méfait. Mes habitudes changeront assurément.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Au niveau personnel, je crois que je vais d'abord m'affairer à renforcer mes mots de passe. Je me rends compte qu'ils ne sont pas si sécuritaires et qu'ils sont redondants. Malheureusement, l'école nous oblige (par le fonctionnement du système) à avoir le même mot de passe pour tout (ordinateur, courriel, portail des employés, application mobile de déclaration des absences, etc...) sauf l'application de saisi de notes (allez savoir pourquoi..)

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Je ne suis pas vraiment amené à utiliser les ordinateurs ou les tablettes avec mes élèves comme je suis spécialiste en musique. Je ne risque donc pas d'avoir d'occasion de les sensibiliser en la matière. Par contre, je m'assurerai à l'avenir de ne pas les laisser accéder à mon ordinateur, ni de les laisser trop près lorsque j'entre mon utilisateur et mon mot de passe, et je leur expliquerai pourquoi ce changement à ce moment-là.